



八小だより

令和5年度 第10号



八幡小学校
令和6年1月19日
校長 志内 和人

【新しい年、そして3学期が始まりました】

2024年、新しい年が始まりました。昨年は感染症の状況も落ち着き、色々なことが元の生活に戻り始めた年でした。中でもスポーツの大会には、多くの人が集まって応援ができるようになりました。野球のWBCやサッカー・ラグビーの世界カップなど、様々なスポーツで日本代表選手の活躍がニュースになりました。「将来、自分もあんな選手になりたい。」と新たな夢を持った人もいたことでしょう。新しい年は、更に、世界中の子どもたちが安心・安全に過ごし、将来に夢を持てる年になるようにと願っています。



さて、3学期が始まりました。約3か月ですか、「1月は行く。2月は逃げる。3月は去る。」と言われるように、あっという間に終わってしまいます。一年間のまとめをしたり、新しい学年を迎える準備をしたりする大切な期間です。どの学年も、一つ一つの学習や行事を大切にしながら、学力はもちろん、心や行動も成長できるよう願っています。今年も教職員一同、心を込めて、精一杯力を尽くしてまいります。引き続き、ご理解とご協力をよろしく願います。

【大谷選手のグローブが届きました】

1月12日、八幡小学校にも、メジャーリーガー・大谷翔平選手からの寄贈グローブ(3個)が届きました。そこで6年生を中心に使い方を話し合い、はじめは学年ごとに順番に使い、全員がグローブに触れた後は、休み時間に交代で使うこととしました。子どもたちに、野球をはじめ様々なスポーツに興味・関心を持ってもらいたいと思います。



<大谷選手からのメッセージ(一部抜粋)>

・・・私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんでもらうために、私からのこの個人的なメッセージを学校の子供たちに伝えていただければ幸いです。この機会に、グローブの寄贈をさせていただけることに感謝いたします。

野球しようぜ。 大谷 翔平

【体力アップ 持久走】 健康で丈夫な体をつくるために、毎朝、「持久走」をがんばっています。月曜日から始める予定だったのですが、あいにくの天気で、1月17日(水)から開始となりました。目標を決めて、1月26日(金)まで走り通すことができるよう、ご家庭でも声をおかけいただければと思います。



【避難訓練(火災)】

1月17日(水)に、火災発生時の避難訓練と消火訓練を行いました。徳島中央広域連合中消防署の隊員の方々にも協力いただき、ご指導いただきました。5・6年生は避難訓練後に消火訓練も行いました。災害時には、自分たちの力で被害を最小限に抑えることも大切です。避難訓練を通して、『命を守る』ことの大切さを学びました。

【3学期の主な行事予定】

1月 9日(火) 始業式	1月26日(金) 新年度入学説明会
2月11日(日) 学習発表会(前後半の間にPTA臨時総会)	2月13日(火) 振替休日
3月14日(木) 卒業式	3月22日(金) 修了式・離任式
※令和6年度の予定	4月8日(月) 始業式 4月9日(火) 入学式